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Frères et sœurs bien-aimés dans le Christ, Bonne Année liturgique! 

Nous entrons dans une nouvelle année liturgique en ce premier dimanche de l’Avent. C’est une 
période privilégiée : un temps d’aƩente, d’espérance et de promesse de bonheur. L’Avent n’est 
pas simplement une période pour nous préparer à la naissance du Sauveur, mais un moment 
pour redécouvrir l’appel à l’espérance chréƟenne, en regardant non seulement vers la crèche, 
mais aussi vers l’accomplissement des promesses de Dieu dans le Christ qui reviendra dans la 
gloire. 

Dans l’Évangile de saint Luc, Jésus nous parle de signes dans le ciel et sur la terre, des 
bouleversements qui peuvent nous effrayer. Il ne s’agit pas d’un appel à la peur ; au contraire, 
c’est une invitaƟon à la vigilance (être éveillés et aƩenƟfs) et à la confiance car le Seigneur est 
proche: « Redressez-vous et relevez la tête, car votre rédempƟon approche. » (Lc 21, 28). Ces 
paroles nous invitent à ne pas nous laisser abaƩre par les épreuves, les drames ou les 
incerƟtudes de notre vie. Mais à accueillir la venue de Dieu avec foi et espérance. Jésus nous dit: 
il y a, certes, des difficultés à affronter aujourd’hui, mais le meilleur est à venir, notre rédempƟon 
approche. 

Le temps de l’Avent nous rappelle que notre vie chréƟenne est marquée par ceƩe double 
aƩente: célébrer la venue du Sauveur dans l’humilité et la fragilité d’un enfant (l’Enfant Jésus) 
et aƩendre son retour glorieux à la fin des temps. Entre ces deux venues, nous sommes appelés 
à vivre dans la vigilance acƟve, en témoignant de l’amour et de la lumière de Dieu dans notre 
quoƟdien. Concrètement, dans le silence et l’inƟmité de la prière conƟnuelle pour nous 
recentrer sur Dieu; dans la méditaƟon de la parole de Dieu pour mieux accueillir le Christ dans 
nos cœurs; et enfin, dans la praƟque de la charité surtout envers les démunis, pour leur apporter 
un peu de bonheur et de joie que ce temps nous convie. 

Alors que les lumières des décoraƟons de Noël commencent à scinƟller dans nos maisons et 
partout autour de nous, rappelons-nous que la véritable lumière qui éclaire nos vies est le Christ. 
Bien-aimés, ne cessons jamais d’espérer, la promesse de Dieu est en marche. 

Bon temps de l’Avent à toutes et tous!  

P. Cyriaque Balla 


